

# しけア便り

令和6年 12月 11日  
今市しケアセンター広報・行事委員会  
Vol. 32

師走を迎え、今年もあとひと月です！年末のイベントやお正月の準備にあわただしい毎日が続くと思います。

2024年は皆様にとってどんな1年だったのでしょうか？12月といえば、まもなく「今年の流行語大賞」や「今年の漢字」の発表があります。皆様にとっての「今年の漢字」は何でしょう？ぜひ考えてみてください。

通所りハビリにて、しおり作りを行いました。  
皆様とても真剣に取り組まれ、素敵な作品に仕上がりました！



ボランティアさん募集中！！  
歌・踊り・演奏などの特技披露  
何でも大歓迎です！！  
お問い合わせは、当施設まで。  
TEL 0288-22-8881

## 編集後記

改修工事も無事終わり、フロアや居室の内装も新しくなりました。12月25日にクリスマス会を開催予定なのでお楽しみに！

広報行事委員 高橋

# 松ぼっくりの飾り作り



9月、平ヶ崎自治体による獅子舞の厄除け訪問がありました。  
迫力ある獅子舞に驚きましたが、  
利用者様全員が笑顔で楽しまれていました！



9月上旬にスイカをいただきました。



松ぼっくりを使って可愛らしい飾りを作りました。

ホームページ、インスタも(^^) <https://yaoitakinenkai.or.jp>



インスタ